



USO DE LAS APLICACIONES WEB PARA MEJORAR EL APRENDIZAJE EN LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS

Edwin Vázquez Caldera¹, Aarón Iván Salazar Macías¹ y Luis Roberto Garza Moya¹

¹ Universidad Politécnica De Gómez Palacio. edwin_vazquez200012@hotmail.com

En la actualidad existen diferentes tipos de aplicaciones las cuales son de gran ayuda a la hora de realizar alguna actividad importante es por ello, que este artículo se centra en las aplicaciones educativas. Son muy variadas las formas de aprendizaje, entre ellas se encuentran aplicaciones para: estudiar otros idiomas, estudiar a distancia (es decir no necesariamente ingresar a un aula), practicar las series de números o letras, para agilizar la mente y/o memoria, etc.

Las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TICS) han tenido un gran auge en los últimos años y no es obra de la casualidad sino, la creación y desarrollo de nuevas tecnologías es lo que lo hace interesante y en la educación no es la excepción. Hoy en día las tecnologías juegan un papel muy importante dentro de la sociedad puesto que es mayor el número de instituciones educativas que se apoyan de programas para reforzar el aprendizaje de sus alumnos a través de aplicaciones para smartphones como: La aplicación Blackboard Mobile es un claro ejemplo ya que con ella el docente está al pendiente de los trabajos y proyectos de sus alumnos e incluso funciona como un foro virtual para debatir entre los jóvenes participantes cierto tema que se esté impartiendo en el aula. Con el uso de estas herramientas las clases dejan de ser aburridas y se tornan interesantes para los estudiantes y es que la interacción con materiales u objetos que en otros tiempos no se podía contar es lo que lo hace ser un paso a la evolución digital y adentrarse al siglo XXI.

El objetivo de la evolución digital es dar a conocer la importancia de nuevas tecnologías en el ámbito estudiantil y cómo con ellas se puede llegar a tener un mayor o mejor aprendizaje en las instituciones educativas.